

Gauklerfest im Park feiert zehnten Geburtstag



Am Sonntag, 22. Juni gibt es im Vier-Jahreszeiten-Park wieder besonders viel zu lachen. Dann heißt es zum zehnten Mal: „Gauklerfest – Kleine Kunst ganz groß“. Das beliebte Festival mit Gauklern, Akrobaten, Clowns und Jongleuren verspricht seit 2005 jährlich wiederkehrend ein vergnügliches Erlebnis für die ganze Familie. Ebenfalls schon traditionell findet im Bereich des Volksbank Forums wieder der Trödelmarkt statt.

Freunde des (h)ausgemachten Blödsinns dürfen sich freuen. Der Sonntag voller Kleinkunst sorgt mit der bewährten Mischung nach Gaukler-Rezept für erstklassiges Amüsement und Begeisterung. Vierzehn Artisten werden das Festival der kleinen Kunst zum großen Sommerfest im Vier-Jahreszeiten-Park gestalten. Witzige Zauberer, verrückte Clowns und waghalsige Artisten verwandeln den Park in eine bunte Gauklerlandschaft.

„Besucher dürfen sich in diesem Jahr auf besonders augenfällige Darbietungen freuen“, erklärt Nicole Knubel von Forum Oelde. So wird der akrobatische Ausflug

eines beschwipsten Fußgängers auf eine 6 m hohe Straßenlaterne ebenso weithin sichtbar sein, wie die bunten Riesenstelzen-Vögel Groovy und Grungy, die im Park ihr Unwesen treiben. An drei Stellen des Parkgeländes werden Gruppen von Kleinkünstlern ihre Kunststücke zeigen.

Alle Frühaufsteher lädt der Trödelmarkt am Sonntagmorgen zum Stöbern und Feilschen ein. Dieser beginnt bereits um 9.30 Uhr. Es gelten die regulären Eintrittspreise in den Vier-Jahreszeiten-Park. Inhaber der Park plus-Karte 2014 haben freien Eintritt.

